
須恵町監査委員の選任

任期満了に伴い再任

吉
よし

松
まつ

　辰
たつ

美
み

氏（須恵区・69歳）
任期　令和３年12月22日～令和７年12月21日

須恵町固定資産評価審査委員会委員の選任

任期満了に伴い再任

貝
かい

原
ばら

　雅
まさ

俊
とし

氏（佐谷区・70歳）
任期　令和３年10月１日～令和６年９月30日

自治功労者の推
すい

戴
たい

須恵町表彰条例に基づき推戴され、議会が同意し
ました。

今
いまいずみ

泉　靖
やす

親
ちか

氏（甲植木区・75歳）
民生委員や行政相談委員など、長年にわたり務め
られています。

丸
まる

山
やま

　信
のぶ

幸
ゆき

氏（山の神区・72歳）
人権擁護委員を長年にわたり務められています。

藤
ふじ

石
いし

　豊
ゆたか

氏（須恵区・70歳）
町議会議員を５期20年、その間、議長など要職を
歴任されました。

百
もも

田
た

　清
せい

二
じ

氏（佐谷区・70歳）
町議会議員を３期12年、また、保護司を20年務め
られています。

柴
しば

田
た

　真
まさ

人
と

氏（乙植木区・70歳）
町議会議員を５期20年務められました。

人事案件の審議結果

全員賛成

同意

全員賛成

同意

須恵町の防災事業
防災報告

アザレアホール須恵の設置状況 第一小学校内の設置状況 備蓄されている発電機

人権擁護委員の推薦

任期満了に伴い再任

大
おお

塚
つか

　信
のぶ

夫
お

氏（西原区・67歳）

任期満了による後任

田
た

中
なか

　真
ま

由
ゆ

美
み

氏（乙植木区・64歳）

任期　令和４年１月１日～令和６年12月31日

諮問の審議結果 全員賛成

賛成

全員賛成

同意

　災害避難所用備蓄倉庫が設置されている、第
一小学校・第二小学校・第三小学校・地域活性
化センター・須恵中学校・アザレアホール須恵
の６か所の設置状況を確認しました。
　現在、倉庫内には、避難所で使用するエアベ
ッドや簡易テント、発電機、ダンボール間仕切
りなどが備蓄されています。

　今後、生理用品やおむつ、車イス用スロープ
等、さまざまな状況に対応できるよう必要なも
のを揃えていくとのことでした。
　この倉庫は、食品保管に向いていないため、
水や非常食は別途保管されています。
　議会としても、今後視察を行い、必要に応じ
た提案をしていきたいと思います。
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12 月７日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される人
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

ホームページで
会議録を公開しています。
須恵町のホームページで、本議会
の会議録を公開しています。
（平成23年以降の会議録を掲載）
URL：http://www.town.sue.fukuoka.jp/

　須恵町議会 検索

　９月の定例議会は、一般会計と
特別会計の決算の認定（収入・支
出が適法かつ正当に行われたかの
確認）を行いました。
　このような決算の認定制度には、
三つの意義があると言われていま
す。
　一つ目に、支出した予算の事業
効果を客観的に判断して、反省事
項や改善事項を整理し、今後の予
算編成や財政運営に活かすよう町

に指導すること。
　二つ目に、予算を支出する責任
者である町長等に支出事務処理を
慎重にさせるとともに、決算を認
定することで町長の執行責任を住
民に向けて解除すること。
　三つ目に、住民に対して、町の
財政の実態を知らせ、理解と納得
を得ることです。
　令和２年度の決算は、新型コロ
ナウイルス感染症対策事業により
財政調整基金の取崩しを行ったも
のの、町税の収入増に加え、ふる
さと応援寄附金が大幅に伸びまし
た。ふるさと応援基金への寄附金
積み立てにより、町の基金（町の
貯金）全体の積み立て総額は、前

年度より増加するなど健全な財政
運営となりました。
　しかし、長引くコロナショック
で経済は、記録的な落ち込みとな
り、住民の皆さんの生活にも大き
な影響を与えていることは、間違
いありません。
　私たち議会は、常に住民の皆さ
んの思いを共有し、皆さんから預
かった大事な公金を、決算認定の
成果を活かし、今後の町の財政運
営の健全化と適正化に向けてまい
ります。須恵町が皆さんの心安ら
ぐ場所となるよう、尽力していき
たいと思っています。

決算の認定の意義とは

松山�力弥��議長

議長通信

糟屋地区議長協議会より、町議会議員として多年にわたり
地域の振興発展に貢献された功績に対して贈られるもので、
４名の議員が表彰を受けました。

議員在職１８年表彰
今村　桂子　議員
三上　政義　議員

議員在職１0年表彰
松山　力弥　議員
田原　重美　議員

議場において伝達式が行われました

多年の功績に表彰状
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